



Ejército israelí continúa violaciones del territorio sirio

Description

(Damasco) El ejército de ocupación israelí prosiguió hoy sus violaciones del territorio sirio, con incursiones terrestres, trabajos de fortificación y ataques contra zonas civiles en la gobernación suroccidental de Quneitra.

Según informaron medios y fuentes locales citadas por el canal Syria TV, una patrulla israelí integrada por cinco vehículos militares avanzó hacia la localidad de Al-Rafid, en el sur de Quneitra, sin que se disponga hasta el momento de información sobre el establecimiento de puestos de control o la realización de registros domiciliarios.

En el mismo contexto, fuentes locales señalaron que fuerzas de ocupación comenzaron a trasladar excavadoras y una grúa de construcción hacia la base de Tel Ahmar al-Gharbi, en la misma provincia.

Las fuentes indicaron que las labores en curso incluyen la fortificación de la base militar y la probable construcción de un muro perimetral alrededor de Tel Ahmar al-Gharbi, en un nuevo paso para consolidar la presencia israelí en la zona.

Asimismo, las fuerzas israelíes bombardearon con dos proyectiles de artillería tierras agrícolas situadas al sur de la localidad de Jaba al-Khashab, en el norte de la provincia, afectando el área cercana a Barakat al-Hurriya, lo que provocó daños materiales en campos de cultivo.

De igual manera, pastores que se encontraban en sus tierras al oeste de la localidad de Bir Ajam, en el centro de Quneitra, fueron objeto de disparos directos por parte de las fuerzas de ocupación, aunque no se reportaron víctimas.

Durante la presente semana, el ejército israelí también destruyó el cine Al-Andalus y el hospital del Golán, ubicados en la ciudad de Quneitra, antigua capital provincial, que fue arrasada en gran parte durante la agresión israelí de 1973.

Fuentes locales consideraron que la demolición de estas instalaciones constituye no solo la pérdida de importantes monumentos históricos, sino también un golpe a la memoria colectiva y a los testimonios materiales de los crímenes cometidos durante la ocupación.

Ante estos hechos, el Gobierno sirio reiteró su exigencia de que Israel respete el Acuerdo de Separación de Fuerzas firmado entre Damasco y Tel Aviv en 1974 y ponga fin de inmediato a todas las acciones militares en territorio sirio.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026